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Acte N" 006-2019

Se inicia la Sesión Ordinaria N"006-2019 el marles 26 de mazo de 2019 a las catorce horas y

treinta y ocho minutos en las oficinas administrativas del Museo de Arte Costanicense, con la

as¡stencia de los siguientes miembros:

Junta Administ¡¡tiva: Qujen p¡eside: liudmila Kikisch Martiniuk, Virginia Chacon tuias, Luis

Rafael Núñez Bohórquez, Hugo Pineda Villegas por videoconferencia y Dennis Portuguez

Cascante

Ausentes con excusa: Maria Fe Alpizar y Maria Enriqueta Guardia lglesias.

Se nombre como president¡ ad hoc a la señora Liudmila Kikisch Martlniuk en ausencia de la

señora lllaria Fe Alpízar.

Presentes además: Sofia Soto Maffioli, Directora; Jerry González Monge, Subdirector; y Zeirys

Gamboa Naranjo, Secretaria.

Invitados: Sianny Arroyo Víquez, Coordindora de Área Financierc Contable: Álvaro Vargas Mejía,

Coo¡dinado¡ de Proveedurla.

ARTICULO I

Asunto I
Se presenta para aprobación de la Junta Administrativa la agenda de la SesiÓn Odinaria 006-

2019,
Se solicita incluir un tema de subdirección como asunto 8.1 actualizaciÓn del proyecto sÓtano

ascensor, se solicita ver después de los asuntos de Junta Administrativa y asuntos de Dirección

Se conoce y se aprueba la agenda de la Sesión Ordinaria N" 006.20'19.

ARTICULO II

ASUI{TOS OE JUNTA ADtllllt'lFfRATlVA

Asunto 2.1

Se presenta para revisión y aprobación el Acta de la Sesión Ordinaria 004-20,l9.

La Señora Virginia Chacón solicita información sobre la atenciÓn del acuerdo MAC-0043.5-2019.

El Subdirector Jerry González le indica que a solicitud de la DirecciÓn, él y el Equipo de Financiero

Contable del Museo de Arte Costarricense tuvieron una reuniÓn con el Equipo de Financiero

Contable del Ministerio de Cultura y Juventud. Durante esta reuniÓn el equipo del Ministerio les

indicó que la propuesta de Extraordinario 'l no era legalmente viable, ya que no se podía real¡zar

modificación entrc partidas; esle personal indicÓ que la recomendación del señor Dennis Portuguez

sobre el cambio de fuente según se presenlaba en este extraordlnario no era viable. En este

mismo dia la Junta Administrativa solicitó a los Departamentos de Proveeduria y Financiero

Contable presentar un informe con las necesidades que presenta el Museo actualmente como

déficit. Los miembros de la Junta Administativa externan su preocupación por la incidencia de los

arastres y su efecto grave sobre el presupuesto 2019. La señora Virginia ChacÓn recomienda que

se comunique a cada funcionario sus responsabilidades, además de procedimientos claros para la

gestión y recepción de facturas.
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ACUERDO fitAc.006.2.1.2019
suficientemente diecutido y anal¡zado la Junta Administrativ¡ del Museo de Arte
costan¡cense APRUEBA el Acta de la sesión Odinaria N'004.2019 con la¡ conecciones
señaladas. Este acuerdo er aprobado por; Luis Rafael trlúñez Bohórquez, virginia chacón
Arias, Liudmila Kikisch Martiniuk y Hugo Pineda Villegas. ACUERDO Et¡ FIRME-

ARTICULO III
ASUI{TOS DE DIRECCION

Asunto 3,1

se presenta para discusión y aprobación el correo con fecha del 1g de mazo de 20,lg, suscrito oor
el señor Julian Montenegro, direc{or crealivo de BeatMatch Acadenry y Beab Radio Online, con
solicitud de espacio en el Museo deArte Costanicense para realizar una grabación.

según ACUERDO [4AG001-3.2a-2013 que indica (que fue aprobado el reglamento interno para
uso de las instalaciones del Museo en el año 2013) queda sin efecto, ya que la Junta
Adminishafiva ya aprobo los nuevos lineamienlos para el uso de las instalmiones. en el cual fue
publicado el 20 de enero del 2019, en la cual la dirección ya puede autorizar este tipo de
solicitudes sin que se presenten a la Junta.

ACUERDO MAC.006-3.1.2019
suficientemente discutido y analizado la Junta Adminisb¡fiva del iluseo de Arte
coslanicense coilocE la sol¡cifud de espacio en el ilu¡eo de Arte costaricense,
presentada en el coneo con fecha del 19 de mazo de 2019, suscr'lto por el señor Julián
llontenegro, director creativo de BeatlUlatch Academy y Beab Radio Online. ACUERDA
trasladar a la Dirección para 6u atención en razón que los lineamientos para uso de las
instalac¡ones fueron aprobados por la Junta Administrativ¡ en el año 2018, por lo cual ya se
encuentran vigentes. ACUERDO E¡¡ FIRME

Se incorpora a la so$ión la funcionaria Sianny Arroyo Vfquez.

Asunto 3,2
se presenta para discusión y aprobación el informe anual de labores 2018 en el marco de la "Ley
para Perfeccionar la Rendicón de Cuentas N"9398', Decreto ejecutivo 4020GMp- MEIGMC i
oficio Dtul-041-2019 del Ministerio de la Presidencia. Elaborado y presentado por la señora sianny
Anoyo Víquez, coordinadora de Planificación y Presupuesto. La Junta Administrativa constata
numerosas materialidades en el informe y solícila la revisión completa y exhausliva por parte de la
Dirección y la Subdirección.

ACUERDO ilAC.006-3.2.2019
suficientemente discutido y analizado la Junta Administraüv¡ del lsuseo de Arte
Cost¡r cen$e CONOCE el informe anual de labores 2018 en el marco de la "Ley para
Perfeccionar la Rendición de Cuentas l{"9398", Decreto ejecutivo 40200.i1p. MElC.ilC y
oficio DM-041-2019 del llinisterio de la Presidencia. Y lo APRUEBA con las coreccionet
indicadas por la señora Direc{ora. ACUERDO EN FIRME
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ARTEULO VIII
ASUNTOS DE SUBDIRECCIOT'I
Se incorpora a la sesión el señor Dennis PoÉuguez Caecanle y el func¡onarb Alvaro Vargas
Mejía al ser las 3:t[4 pm.

Asurfo 8.1

Se presenta para discusión y aprobación el oficio MAGPR0V-008-2019, suscrito por el señor
Alvaro Vargas, del área de la Proveeduría, en referencia del faltante de presupuesto para adjudicar
el proyecto denominado 'Puesla en valor del sótano"

ACUERDO tlAC'{X}&8. I a.2{ll 9

Suficientemente discutido y analizado la Junta Adminisbativa del Museo de Arte
Costanicense APRUEBA el presupuesto Extraordinario lrlol para el u¡o del superávit libre
por un monto de f 13.313,245,26 (frece millones treocientos bece mil doscientos cuarenta y
cinco colones con 261100).ACUERDO EN FIRME

ACUERDO MAC-000-8.1b.2019
Suficientemente discutido y analizado la Junta Adminisfaüva del llluseo de Arte
Coetenicense APRUEBA el uso de É 10.337.101,58 (Diez millones bescientos treinta y siete
m¡l ciento cuaho colones con 58/100) conespondiente al superávit llbre 2016.2017, para

ampllar el contenido de la contráteción número 20181A.0000024009800001, a un total de É

68.771.450,70, ACUERDO Eil FTRME

l'lo se podrá adiud¡car todo el proyecto "Puesta en valor del sótano" por un costo de
$276,760.46 por la falta de recursos. ACUERDO EN FIRME

ACUERDO MAC-006-8.1c-2019

Suficienlenente discutido y a¡aliz¡do la Junta Administ¡atlya del llluseo de Afe
Gostanicense APRUEBA que el monto restante del superávit libre por un monto$

13.313.24529 (frece millones tresc¡entos trece mil doscientos cuarents y cinco colones con
26/lfil), menos el monto de É 10.337.1M,58 (Diez millones trescientos treinta y siete mil

ciento cuatro colones con 58/100) conespondiente al superávit libre 2016.2017, para

arpliar el conlcnido de h contrat¡ción núrnero 20l8tA,{Xl0002,m09$Xllll}l,a ¡¿ber #
2.976.110,68 se designa para la compra de equipo de cómputo. ACUERDO EN FlRlrE

ACUERDO ldAC-006.8.'td-2019

Suficientemente discutido y analizado la Junta Adminishetiva del Museo do Arte
Costanicense APRUEBA lo referente en el oficio MAC.PROV .008-2019 que una yez

incorporado el presupuesto Extraordinario ltlol para el uso delsuperávit líbre 2016.2017, por
un monto de i 1X.313.24526, se le de contenido preoupuestario a l¡ sub.partida 5.02.01 por
un monto de É 10.337.104,58 y ACOGE la recomendación del funcionario Aharo Vargas,
Coordinador de Proveeduría del Mu¡eo de Arte Goetanicense para la adjudicación do la
Licltación Abreviada 20l8LA-000002-11009800001 "Puesta en valor del sétano para la compra
e instalacién de un aeceneor" de h sigü¡ente menera:
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Línea Cantidad Descripción PlUnihrio Monto Total
1 1 REI'ODELACION DEL SOTANO

ETAPAS I Y PARTE DE LA ETAPA I1
$102.r25.46

AilIERICA INGENIERIA Y ARQUITECTURA SA

f denüfi cación : 3101249226

Monto total adjudicado $102.125.16 (Ciento dos mil ciento velnücinco dótares con 46/100)

Declarar desierta la linea N0.2, debido a que el ún¡co proveedor para la construccón donde
$e inst¡laria el ascensor, no ¡sumiria el riesgo de m¡ntener los precioa si l¡ etasa lll del
proyecto ee traslada para el año 2020 y la adminishación no cuenta con todo el presupuesto
en el2019 para adjudicar la totalidad del proyecto.

Ante esta sit¡ación y por rezones de interé¡ públlco no es viable la adquisición del
ascensor. ACUERDO EN FlRlrE

ARTICULO II

ASUNTOS DE JUNTA ADiIINISTRATIVA

Aeunto 2.3
Se presenta para discusión el oficio i/AC-FC-039-2019, con la información sobre el déficit
presupuestario que tiene el Museo actualmente.

La señora Sianny Anoyo y el señor Alvaro Vargas presentan la información solicitada por la Junta
Administrativa en la sesión 005-2019 y elaborada y revisada por ellos.
El funcionario Alvaro Vargas indica que en este cuadro no queda ningún arrastre por fuera.
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El funcionario Árvaro Vargas comenta que esre anasre sucedió debido a que ros cárcuros dereajustes fueron realizados 
'on 

eror, y que debían t¡acerse con et 5%. Sobé ; ,.*ñ¿; ffi;que el proveedor üene hasta s añ's pára'presentarro pero ia aaministraco, .rárt ápii,r'r'*r'is
9g..qqr pagado, ya que er regramenb'oe rea¡ustis no o¡ce"n.o. o. cuánto tiempo tiene raaclministración para pagarto pero indica que en át ;;ñ;b q;; s. aprueba el reajuste que sesoliciló, el mismo se debe pagar.

Lareñora Liudmila comenEluelorqG 0,750,800. 0,01 2,903.50 sueoáEGnte 61.906,655.40 ¿por qué tanta diferencia?

fl,jfl::::1. j'Íf^,y'::f_:i1,.:-q::,^Tl. diferencia se_debe ar üp0 de cambio por que

:*:::l::f j:,había éaÍzaoo en dórares. iá rró,e* n olü''?n;I"cli,"ñilllilr*dou,i!ffil;ü#i;il':'"#;;añl^ñ^^. l^ ¡r-,¡^-- -. -^ - - - -entonces te tuvieron que pagar con presupuesto de este añ0, *tJ ñ;;#'"ñ,:ffi ilrT,:
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hacer falta en diciembre de este año no sabemos si va a pasar lo m¡smo pero no nos podernos
aniesgar. La señora Liudmila Kikisch indica que debería de presentarse en dólares y no en
colones, el señor Alvaro Vargas comenta que ellos estaban haciendo el cálculo más ei s%. El
señor Alvaro indica que esta empresa es el pago de alquiler de servidores y las cuentas de coneo,
esto quiere decir que el Museo no tiene servidores propios es un servidor virtual.

La empresa INVERSIONES BCR es encargada de pagar el alquiler de la bodega que tiene el
Museo que está ubicada en Sabana Sur.

SI',8 PAiTIOA
loltto as¡clt ü

PNESUPI'lESTO

ltot{To 0€
NESERVAS

PRESUPUESIAAD

¡REA¡FTES Y
DETALIE P¡OVEEDOR' @iIPRA

R¡Zot{ 0E!

l@ c0.ü c0.0(

M SI}€RUIO (SER/|qO bTPRES|OMS

este contenido se le dio a un arraske y este quedo sin presupuesto. La reserva que fue
presupuestada para MASTERLITHo se le hizo a la contratación anterior que era con otra empresa
porque ya tenía facturas abiertas entonces MASTERLITHo no había emoezado la contratación.
El señor Alvaro Vargas comenta que está adjudicado pero no se puede adjudicar porque no hay
contrato ni orden de pedido por Hta de recuBos, la señora Sianny Anoyo comenta que se puede
pagar 100/o para el proveedor para cancelar el contrato.

La Directora indica que no fue un faltante presupuestario si no un arrastre, de esta contratacion

La señora virginia chacón sugie¡e analizar desde el punto de vista para el procedimiento legal
para anular esta adjudicación por que no hay recursos. El señor Jerry González solicita al
Coordinador de la Proveeduría, Alvaro Vargas, hacer un oficio con toda la historia de esta
conlrahción para hacer la consulta a asesoría legal y administrativa del Ministerio de culfura y
Juventud.

La Direclora comenta que según la información comunicada por el oficio presentan Sianny Anoyo y
Alvaro vargas este déficit se deberia al tipo de cambio por que el contrato está en dólares, Indica
que esta empresa es la encargada del desanollo sistema de la matricula de la Escuela Casa del
Artista que se implementó en este añ0, está en la primera fase de tres fases y esta tiene contrato
para todo el añ0, el cual se paga por etapas.

SIJE PARTIDA
IoNTO ASF|{Afrc

PRESUPUESfO
totiTo ¡c
RESERI/AS

PNESUPUESIARIO

IREAJUST€S Y

ÍETALIE PR'¡/EÉ@R I @üPRA
RAUOI{ D€I

10t6
a1nü66,71

a1uT59A4

CITARI'ANDER SERr'IC'IOS EUCTNOM@S EN SEqJRDA!
SOqEDAD

10{16 seoLÍdad Y V¡tfrDú SÉvin ú
10,16 0E]R|EUrDOM y ENVASqDORA 0E QLIMi@Sln.¡¡un.3

SUB PARIIDA
tKrl{to astcMoc

PRESTJPUCSfO

tot{Io 0€
RESERVAS

PRESUPUESIAR'O

¡FfAJ'ST€S Y
DEfAüE PROVEEFR 

' 
@IIPRA

MZON DEI
FALTAI{IE

!0{05 c910.610( @91@610.(
IfRII,IES, SOTUCIONES OE INIER¡€T SOqEDAD AIONIMA (EC¡

fúAn|c1JL .
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La Directora indica que estas empresas son las encargadas de los servicios de seguridad del
Museo de Arte Costarricense, e indica que el reajuste de este contrato fue solicitado a Éinanciero-

!01!a.ble v a la Proveeduria, y que el monlo óomunicado por ambas áreas fue efeclivamente
incluido en el presupuesto 2019, por lo que no entiende el déficit exislente. La Directora solicita
conocer s¡ se hata de un enor de cálculo por parte de proveeduría y Financiero-contable. La
funcionaria sianny Aroyo respo$g que cuando la empresa sevin Ltda envió un reajuste poi
monto mayor quedando por debajo lo que se había contemplado por parte de Financiero-conta'ble
y Proveeduría, entonces en el reajuste casi queda 42g000 de más por mes, con lo que está
cobrando ahora. La Directo¡a indica que ante esta respuesh, se confirma que el cáiculo de
reajustes fue mal realizado por parte de los equipos adminishaüvos y preounta cómo se realizó
esle cálculo en 2018 para 2019, y porqué se cdcuh mal. El funcjonarió eúaro vargas responde
que ellos no tienen una formula para hacerlo, lo que se hace es con un 5yo, lo 

-cual 
es una

pncyección, la empresa lo hace con base a un índice y entonces se hace un esludio que si se
aprueba o no del reajuste. La señora Virginia chacón comenta que esto fue un error interno de los
funcionarios de esta institución ya que se evidencia un cálcub mál reali¿ado y mal comunicado a la
Dirección y a la Junta y que finalrnente causó un déñcit, esto le corresponde a Financiero contable
y Proveeduría.

El señor Dennis Portuguez comenta una alternativa de soluc¡ón que pa¡a el presupuesto del 2020.
Indica que debe calculane l4 meses para el pago de servicios para contemplar'las facturas que
deberán arrastrarse que conesponderán a noviembre y diciembre 20f9. Indiba que es necesa,io
geneftr resefva y candición de los dos meses últinrs al prcsupuesto 20N. La señora virginia
chacón indica a los funcionarios sianny Anoyo y Alvaro Vargas'que su cálculo de reajustej fue
effad-o, y que no pueden continuar calculando con base en un 570, sino que deben iealizar el
estudio del historial de reajustes para años anteriores, y con base en ello, calcular los nuevos
reajustes, que en algunas ocasiones pueden ser del 7, 8 o 9%.

La funcionaria sianny Anoyo comenta que en @
faltante de presupuesto para seguros. Estos @38, 279,621.39 cubren iodas las oólizas de
responsabilidad patronal y parte de la colecc¡ón del museo incluye la RT, incendios, automóviles,
equipos electrónicos que andan en la calle. Este cálculo de @41,26g,s64,41 lo realiza el lNS.
Indico que.hay gestiones que la administración está haciendo por fuera para asegurar obras que
no son del Museo, por ejemplo las que están exponiendo ahora. La Directora le ind¡ca a la
funcionaria que no es así. Indica que el Museo cancela el seguro de las obras propias del Museo,
este. Museo es el. único que la ley obliga a la administración pagar estos seguros. Indica que laé
gestiones para el aseguramiento de obras de otras colecciones se aseguran por parte de los
productores adjudicados para la producción de exposiciones, y que el tomádor es el 

'i/useo, 
pero

!!ren paga es el productor como parte de los gasbs de producción usuales. Indica que la
Dirección en ningún momento ha dispuesto ni solicitado presupuesto para pólizas de obrbs de
colecciones externas pgla pago directo por parle del Museo. La funcionaria sianny Anoyo indica
que por todo son @62.000.000 de seguros para las obras. La señora virginia chacón cuéstiona el
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monto comunicado por ra funcionariaÁrroyo porque @41,269,564.41si en totar son @62.000.000,esnecesar¡otenercertezadeesascifias,porquetenemos @90.000.000eni.g*i.---------'

El señor Hugo Pineda comenta que er año pasado cuando se h¡zo er anteproyecto ra JuntaAd¡inis.trativa había decidido que er presupuesto de ros seguros ro iba a dejai páái.r¡.¡t ,, i,:iextraordinario del segundo semestre 20i g y parece que era Oé oc¡enta m¡ttones.

La señora Virginia chacón indica que ra Junta Administraüva deberia de saber er desgrose de
199110s: 

rigsoo de babajo, carros, edificios v der Acopio. eorque ás más fácir que er rñs i.rJ.ñ.
el seguro del obras de arte oor este año y hacer un compromiio con cuttura pdra et zózó qd;;;que inctuir este dinero. La tuncionr* sqr'w irgló-iüüj'qi,.ó rro. son @62.000.000, y que
esta.pÓliza se paga en diciembre para cubrii el anb ce seguios.'La señora Virginia Chacón indicaque lo adecuado sería hacer consurta y negociar con et rNS para pagano semestrarmente.

SIE PA{TDA
tot{Io as|3Mm

PRESUPIfSIO
rc{ro oE
RESERVAS

PSESUPU€SÍA&O

IREAJI'|9TES Y
O€TAII"E PROIr'EEFR ¡ @IPRA M¡ON O€!

20101

corprdetnbs p€ndtonh o¡t€g¿

Er runctonano

gnlresó.la totalidad del eguipo y enlonces la otra mitad ta presento después. El subdirector indicaque est. era ro que ra subdirección y proveedurÍa der MAc habia ailar¿aco dñil; ;;;;
:xrlu1rrynt .p recibir, pero a raíz der escenafio comunicado por er señor ca¡oi n¡ena de ¡a

:.'.rlt: q*ulo.rgnFl.cgn er presupuesto. posteriormente, Financiero-contabre der Ministerio der/urrura y Juventuo Inorcó que lo comunicado por carlos Mena no era viable. El señor Álvarovargas comenta que esiá pendiente de pagar esta factu, po, que no exlste presupuesto en esapartida pero ya se recibió la mercancía.

tl runcronano Alvaro vargas comenta.qu-e esta é@
:::i:llP.T1l1!q-d,ellgsueueslo 20ig"es en rearidad un arrástre. Indica qu..ipr.ou..oóinó

El Subdirector indica que este ca 
r.

}1yh^lll11ruj9^o gg,gryoio1.r,. q-ue.ruvo una v¡s¡ü r¿cniJá oe ras personas lu, ¿;il;i
equipo eléctrico que del Museo. se indicó que la vida útil de las baterias está por vence, ámediados del 2019, por lo que es necesario y urgente comprar ésta batería.

Un total 
{e^reaiustes y arrastres comunicados por ros funcionarios sianny Anoyo y Árvaro Vargases de @97,321,390.03. Los miembros de la Junta n¿m¡n¡sira1¡va comentan que esa suma se

q?dli. guqT rugryy{ry1le. al ouirar tos @18,s00,000 de TvTASTERL,TH. poi v¡a oe anurac¡én
de c.nkatación, @41,269,s64.41 der-rNS, no asegurando ra corección en 20i0 y o r a,baá,b¿t J;
OHARMANDER difiriendo er pago ar 2020. La Direitora inoica lue ér monto que presenta er museo
actualmente para mantenerse abiefo es de trece millones, la rccomendación de Financiero
C¡ntable es que este fondo residual se utilice pr' pug...,uriirri de la oartida 1.
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La señora Virginia chacón recomienda presentar ar Ministerio de curtura y Juventud de ra
situación presupuestaria indicando que er Museo procedió a cubrir todos ros énores grrua, qua
tomaron forma de arrastres y sancionar.ros responsabres, según Io que esta en proce'so, pero roque primero requerido es que se.apruebe un presupuesto aóic¡onal, indicando üu,,, utuó lópoco.que había de presupuesto tralando de sarvar para ra rabor orgánica prioiitaria, y que el
anegfo del solano utilizaría el superávi12016-2017 para que este año rarrro. rrr.ri un, pJ,i. a.
esas obras.

El señor Alvaro Vargas presenta los s¡guientes reajustes:

¡4d. ¡ r'rtü.ko d. r¡. c. n¡&, ¡¡o b. ¡nt ró. ú. f¡I,ür4l¡n¡¡6 y J9¡rr ¿. drldn i¡ -rd.a. ¡¡ r|'. Ff @idrio
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La Directora explica a la Junta Adminisfativa que en 201g solicitó a Álvaro Vargas presentar la
lista de reajustes complela, y que en 2018, inquirió ella personalmente a la fuñcionaria sianny
Aroyo sobre el plazo de la administración para pagar reajustes. La funcionaria le indicó que él
plazo de la adminisfación para pagar reajustes era de 5 años. sin embargo, en 2019, para ávalar
eso y en ausencia de fondos para hacer fiente a los araslres, le pidió un criterio al señor Álvaro
Vargas, asesorándose con la Proveedurñia del Ministerio, En semanas pasadas, el funcionado
Alvaro varyas indicó que el plazo de pago no son 5 años, como había indicado la funcionaria
Anoyo, sino 30 días y el Museo no tiene ¡ecursos para ningún reajuste aparte de los ya indicados
de alquileres, seguridad y limpieza, para los cuales si se contempló presupuesto, peó que ahora
apafecen con insuficiencia presupuesbria debido a los malos cálculos por parte de los
departamentos competenbs. La reunón en el Despacho de la señora Guadalupe Gutiénez, se
nos.indicó que era obligatorio para la administración calcular y presupuestar todoi los reajustes, y
según lo comunicado en esle oficio de los fucncionarios Anoy y vargas, el total de reajustós es dó
@17.534.940.81,

El funcionario Álv-aro Vargas indica que quitando de lo que presupuestamos anteriormente
quedaria @57,213,50 con reajustes no contemplados, éslos reajustes están en diferentes
subpartidas.

La Directora indica que hay trece millones para lodo el año contemplados en parida I para
programación, están cubiertos los servicios públicos, los salarios, el pago de profesores, los
centros cívicos y otros gastos fijos. lndica que si se decide uülizar el rémánente ie la partba 1
para financiar anastres, el Museo podrá brindar servicio público hasta julio, siendo que el salón ya
está compromeüdo, asi como una exposición posterior. El remanente es necesario para'la
programaciÓn del segundo semestre: exposiciones del segundo semeshe, el programa de
discapacidad, el programa de formación pemanenle del Museo, y las actividades eáucativas.
Esbs trece millones más lo que liene la ECA para servicio de modeláje serían 14 catorce mi1ones
y un p0c0, en partida 1. La señora Vkginia chacón comenta que el modelaje no puede eslar por
encima de los programas del Museo, y que es legalmente factible que la administración disponga
esa plala para eso m¡enfas se está debiendo @ 24 768 279 de anastres. La señora Virginia
chacón solicita el criterio de la funcionaria sianny Anoyo respecto al acomodo del presupuésb:
¿cuál es la normativa en este caso? La señora sianny Arroyo no atiende la consulta, y responde
que todo esto es una proyección de presupuesto que podría hacer falta, indica "hablemos deioués
de octubre ya pagando todas las facturas de los servicios de seguridad y alquileres que se están
calculando'. Indica que la normativa no le permite ir más allá quitár más d'inero de la partida 1 para
dársela por ejemplo a la línea 1 que es de la Aleana porque ese dato todavia no lo tiene ella
disponible.

La señora virginia chacón ¡ndica que la administmción tiene que contemplar si es prioritario si
mantener abierta la Escuela Casa del artista o el Museo de Arte. La Directora indica que a Escuela
p-uede funcionar con sus profesores y con los insumos con el presupuesto del modelaje. La señora
Vhginia chacón reconfirma que de tres progmmas prcsupuestarios que tiene el lr,iuseo lo que
queda son ahededor de trece millones que están en programa 1 y parcialmente en programa 2 en
la oartida 1 .

La.señora ChacÓn indica que es necesario que los servicios de Financiero-Contable y proveeduría
del MAc presenten información coíecta, con exactitud, certeza y actualizcón pór que no se
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AEunto$ pendientes para la próxima sesién ordinaria 001.20i9 los eiguientes:ASUI{TOS DE JUNTA ADMII{ISTMTIVA
Asunto 2.2
Se presenta para revisón y aprobación elActa de la sesión Ordinaria 005_201g.ASUNTOS DE CORRESPOIIDEI{CIA

4.1 Se. presenta para Conocimi

;ffg*,*gqNrusrg',lg.u¡ff4tfi ,,*ru
,'t'y,triTr'#fu i#jf"il{,g[i^ü'g$'fr]1t1seuB.23320re'suscritoporerseñorr"Érn.,ieilü:;;¿"üI''',liffif 

iÍ,'J;;:,,,Hfi :iJÍ3;l'^hffig?liJ?r**,

Página tt de 12



lllut
ñ!ñ

"u..orr#iH,lTH,O¡ ARTE COSTARRIC ENSE 0,iü4¡?8

4.6 se presenta para conocimiento ra copia der oficio MAC-D|R-1g9-2019, suscrüo por er señorJerry González rironge, Director a.i, Áutorización ronto Já pago por caja chica superior allímite con sus adjunbs.

ARTICULO V
ASUr{fos DE Ftt{At{ctERO COilTABtE
l{o se presentaron a¡unto¡ de Financiero Contable,

ARTICULO VI
ASUNTOS DE AUDITORIA
llo se presentaron asuntos de Auditoria.

ARTEULO VtI
ASUI'¡TOS DE PROVEEDU RIA
l{o se presentaron asuntos de proveeduría,

sin más as¿nfos que Eaf,r se revanh ra sesón ordinarra 00u'20r9, er se¡ ras di*,twho
huas con cinco minutos del 26 de rnno de 20i9,

tEüTAadhoc :
Kikisch Martiniuk

SECREIAR'O

*f*¡*r******r*r*r*r útnUl tlq el

.li:

k!rroFfl','r -'l:l:i'!i''' rr';i 
' 'r,

hr jt,h j{{lü!f,4 iitrri( | ¡li l:

Pógina 12 de 12


